



KLAUS
HEMMERLE
FORUM

www.kh-forum.org

Online-Gespräch

„Erzählen als ein Schlüssel zur Reform“ – Beitrag der narrativen Theologie zur Erneuerung der Kirche

mit

Marius Grath

Pastoraltheologe u. Hochschulseelsorger, Vaihingen

am Donnerstag, 10. März 2022

von 19.30 – 21.00 Uhr

„Der Glaube kommt vom Erzählen“, „Die Kirche ist eine Erzählgemeinschaft“ u.v.m. sind bekannte Sätze rund um das Thema Erzählen, die in Theologie und Kirche immer wieder auftauchen. Für die heutige Zeit besonders relevant hält Marius Grath, Hochschulseelsorger in Vaihingen, die Einsicht: Erzählen ist ein, wenn nicht sogar DER Motor für Reformen in der Kirche!

Die Bibel selbst besteht maßgeblich aus und lebt von Erzählungen. Jesus von Nazareth ist ein großartiger Geschichtenerzähler, aber es sind keine „harmlosen“ Geschichten, sondern solche mit Sprengkraft. Dem Erzählen wohnt eine besondere Kraft inne, auch für Reform unserer Kirche.

Die Zeugnisse von #OutInChurch bewegen wie das Buch „Erzählen als Widerstand“ über spirituellen und geistlichen Missbrauch von Frauen und geben Betroffenen eine Stimme.

Herzliche Einladung zur Teilnahme!

Die Anmeldung wird erbeten bis zum 08.03.2022 nur über folgende Mailadresse: anmeldung@kh-forum.org. Sie erhalten danach den Zoom-Link für die Teilnahme.